



Diputado mexicano se convertirá en el primer legislador en el mundo en presentar su informe de actividades por el metaverso



Javier López Casarín, diputado federal perteneciente a la bancada del **Partido Verde Ecologista de México** y **presidente de la Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación de la Cámara de Diputados**, será el primer legislador a nivel mundial en **presentar un informe de labores en el metaverso**.

Se trata del **Primer Informe de Actividades Legislativas del diputado federal**, en el que dará cuenta de las acciones realizadas, en el que destacan iniciativas de ley y puntos de acuerdo en ejes como **diplomacia parlamentaria, ciberseguridad, impulso a la ciencia, protección al medio ambiente y políticas de equidad de género e igualdad sustantiva**.

Como presidente de la **Comisión de Ciencia, Tecnología e Innovación**, el diputado López Casarín ha expresado la necesidad de **conocer y aprovechar las herramientas que ofrecen las tecnologías exponenciales**.